

Acapit agradece apoyo de la Municipalidad

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, asistió hoy a la sesión solemne de la Asociación de Cooperativas y Afines de Transporte Interprovincial (**Acapit**), en donde se designó públicamente a sus nuevos directivos para el lapso 2016-2018.

Genaro Cruz, presidente saliente de Acapit, agradeció al Alcalde por atender de manera eficiente los requerimientos de la entidad durante su gestión y por ser una administración de puertas abiertas, a lo que el Burgomaestre contestó: "Siempre tendrán nuestro apoyo y cuando transitaron por varios problemas dimos la cara; el transporte público es lo más sagrado que debe existir para nuestros pueblos. Éxitos para los flamantes funcionarios", dijo.

Como parte del desarrollo urbano y planificación establecida del GAD Municipalidad de Ambato, el Alcalde aprovechó este evento para anunciar la construcción, desde el próximo año, del Terminal Terrestre Sur, ubicado en el sector de Huachi San Francisco.

Esta nueva infraestructura tiene una inversión de más de 15 millones de dólares y cubrirá la demanda de 29 mil 314 usuarios que por día se dirigen a diferentes destinos del país, dinamizará la movilidad en el cantón mejorando la atención y calidad de servicio y permitirá continuar con el desarrollo socioeconómico y turístico que merece el cantón.

Este gran proyecto además mejora las condiciones de operatividad y conectividad de la zona gracias a la creación de vías aledañas como la Av. Juan Guerrero, Av. Alberto Saquilema Lituma y Av. Jaramillo Laurido, que dinamizan el flujo vehicular y vinculan al proyecto con el Paso Lateral de Ambato.